



PRÉFÈTE DU RHÔNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RHÔNE : OUVERTURE DE NOUVEAUX POSTES DE POLICIERS NATIONAUX

Lyon, 10/05/2023

La loi d'orientation et de programmation du ministère de l'Intérieur (LOPMI) portée par Gérald DARMANIN, ministre de l'Intérieur et des Outre-mer, permet la création de 8 500 postes de policiers et gendarmes dans le quinquennat, en complément des 10 000 postes créés dans le quinquennat précédent.

Cette augmentation significative de nombre de policiers et gendarmes, voulue par le Président de la République et complétée par une évolution inédite des moyens matériels et par le développement des nouvelles technologies, permettra de renforcer davantage la sécurité des Français.

Sur instruction de Gérald DARMANIN, ministre de l'Intérieur et des Outre-mer, 40 nouveaux postes de policiers nationaux seront ouverts dans le cadre du mouvement général dans le département du Rhône à compter de septembre prochain :

- 35 dans la circonscription de sécurité publique de Lyon
- 5 dans la circonscription de sécurité publique de Villefranche-sur-Saône

Ces effectifs permettront notamment de renforcer la présence des policiers dans l'espace public et lutter fermement contre la délinquance.

Cabinet de la préfète de région Auvergne-Rhône-Alpes

Fabien DESPINASSE
Mél : pref-communication@rhone.gouv.fr

www.rhone.gouv.fr

Préfecture du Rhône – 18 rue Bonnel, Lyon 3ème

En cas d'urgence seulement, jours fériés et week-ends : 06 12 32 05 82



@prefetrhone



Préfecture Auvergne-Rhône-Alpes



prefet_69